



## 大切なお知らせ



いつも JUNKYPOP を応援していただき、誠にありがとうございます。

この度、TAKA と TAKURO は JUNKYPOP を脱退することになりました。

応援してくださっていたファンの皆様には、残念なお知らせとなってしまい申し訳ございません。

尚、SHOWTA は引き続き活動を続けてまいりますので、今後も皆様の変わらぬ応援を何卒よろしくお願い申し上げます。

上記のとおり、2人は JUNKYPOP を脱退することになりました。

特にファンの皆さんには悲しい思いをさせてしまった事。

そして、また3人でステージに立つ姿を見せることができなかっただ事は、申し訳ない気持ちでいっぱいです。

3人は18歳からの長い付き合いで、共に活動してから数え切れないほどの喜びと苦労を共にしてきました。

そしてそれはこれからも続していくものだと信じていました。

ですが、このまま音楽を続けていくことは現在の3人にとっては負担なのだと感じました。

もちろん3人とも、悔しい気持ちや寂しい気持ちがあるでしょう。

それぞれの気持ちを伝え合い、その上で別々に生きる道を歩むことの選択をしました。

ファンの皆様には、これまで JUNKYPOP を一緒に作ってきてくれた事に感謝しています。

これからは少し形を変え、友人として必要な時は顔を合わせるような関係でいてくれることでしょう。

今後、JUNKYPOP の音楽に2人が加わることはありませんが、JUNKYPOP は生き続けていきます。

一緒に行動を共にした時間との別れは、将来、彼らが振り返った時に、大きな意味を持つものだったと思えるようになることを心より願うばかりです

日頃、応援してくださっている皆様。今まで本当に世話をになりました。

これからもどうか、3人の選んだ新しい道を見守って頂けたら幸いです。

そして、皆さんの中に彼らの曲が少しでも長く生き続けることを願っております。

Quasayapan